

L'Indépendant, 28/06/24

"Un pari un peu fou mais un pari gagnant" : il y a 30 ans, le parc animalier des Angles ouvrait

En 2024, le parc animalier situé aux Angles, dans les Pyrénées-Orientales, célèbre ses 30 ans. Rencontre avec son créateur Charles Balaguer.

"C'est un parc que j'ai créé avec l'aide de mon père, il y a 30 ans cette année. Nous l'avons ouvert en décembre 1994. C'était un pari un peu fou au début et c'est finalement un pari gagnant puisque 30 ans après, nous sommes toujours là", raconte Charles Balaguer, directeur et créateur du parc animalier des Angles.

Tous les animaux que nous avons ici sont habitués à la neige et au froid

Ce parc, ouvert toute l'année, est exclusivement composé d'animaux de montagne endémiques des Pyrénées. *"Nous avons des ours, des loups, des lynx et des isards évidemment,* précise Charles Balaguer. *Ça ne rimerait rien d'avoir des girafes ou des lions ici. Nous sommes à 1800 mètres d'altitude, tous les animaux que nous avons ici sont habitués à la neige et au froid".*

Alexandre Lassalle est soigneur au parc animalier des Angles : *"Mon métier de soigneur va du nourrissage au nettoyage des enclos. L'aménagement des chemins qu'empruntent les visiteurs, l'accueil du public, la pédagogie. C'est un métier très vaste, il faut être polyvalent",* nous explique-t-il.